

vidades, contribuyen a fomentar la afición a la fotografía, depurándola de vulgaridades y dándole la máxima elevación artística. A través del visor de su cámara, el aficionado aprende a ver la belleza de las cosas. Al apretar el disparador concede un atisbo de inmortalidad a la acción fugaz o a la instantaneidad de un momento que de otra forma apenas dejarían huellas en nuestra retina.

Parapetado tras el objetivo de la cámara se siente el aficionado notario de la actualidad y escribano de sus emociones. El detalle humilde, el rincón escondido, la naturalidad de un gesto, la nube que pasa, el rebaño que padece, todos pueden ser motivos poéticos si los rubrica debidamente una máquina fotográfica.

Precisamente uno de los elogios que pueden hacerse de la Agrupación Fotográfica Alcarreña es que ha sabido despertar la inquietud artística en obreros manuales y la ha fomentado en universitarios, igualándolos en la preocupación y el amor por la fotografía bien hecha. En este sentido, realiza una gran labor de promoción cultural, tanto por lo que supone de iniciativa en la selección de temas en sus asociados, como por la educación estética que a través de sus numerosas exposiciones proporciona a sus asiduos.

En fin, los nueve años transcurridos desde su fundación, han dejado huella en la provincia y fuera de ella. A pesar de su limitación de medios, la Agrupación se ha desenvuelto con una aparente soltura económica, fruto de una perfecta administración. Es de esperar que en el futuro cuente con mayores ayudas y colaboraciones oficiales para que la espléndida labor realizada hasta ahora pueda ser superada, lo que en definitiva redundará en beneficio de la provincia.

AFICIONADO :

Comprando los productos que se anuncian en este Bolefín, beneficiaréis a las Casas que nos ayudan para que éste pueda ser publicado

Hogar del Productor

Esmerado servicio en cubiertos y carta
APERITIVOS SELECTOS

Benito Chavarri, 3
Teléfono 1253

GUADALAJARA